



Zollernalbkreis
Landratsamt

Pressestelle/Stabsstelle Landrat
Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen

Marisa Hahn
Telefon: 07433/92-1136

Steffen Maier
Telefon: 07433/92-1137

E-Mail: presse@zollernalbkreis.de

Balingen, 21.3.2024

Information in Leichter Sprache

Baum des Jahres 2024: Mehlbeere in Obernheim gepflanzt

In Obernheim wurde ein Baum gepflanzt.

Der Baum heißt: Mehlbeere.

Der Baum ist das Baum des Jahres 2024.

Der Land-rat und der Bürger-meister haben den Baum gepflanzt.

Die Mehlbeere ist ein Baum.

Der Baum ist selten in Europa.

Ein Exemplar von dem Baum steht jetzt am Rentner-weg.

Der Rentner-weg ist ein Weg in Obernheim.

Der Rentner-weg ist ein Baum-lehr-pfad.

Das heißt: Dort stehen schon viele Bäume des Jahres.

Man kann dort viel über Bäume lernen.

Viele Bäume sind gut für das Klima.

Dafür brauchen wir verschiedene Bäume.

Die Mehlbeere ist ein schöner Baum.

Und die Tiere können die Früchte von dem Baum essen.

Die Mehlbeere wächst in Deutschland.

Die Mehlbeere wächst am besten in der Mitte und im Süden von Deutschland.

Die Mehlbeere wächst am besten in höheren Regionen.

Zum Beispiel im Schwarzwald.

Manchmal ist es für Bäume zu warm und trocken.

Der Mehlbeere macht das nichts aus.

Die Mehlbeere braucht viel Licht zum Wachsen.

Deshalb wächst die Mehlbeere **nicht** so gut im Wald.

Dort gibt es wenig Licht.

Die Mehlbeere wächst gerne an Wegen.

Dort gibt es viel Licht.

Die Mehlbeere hat viele Früchte.

Viele Vögel fressen die Früchte von der Mehlbeere gerne.

Der Baum kann bis zu 200 Jahre alt werden.
Der Baum kann bis zu 15 Meter hoch werden.
Und er hat sehr hartes Holz.
Daraus kann man Dinge bauen.
Der Baum ist gut für die Zukunft in den Städten und Gemeinden.

Dieser Text wurde mithilfe von KI ohne Prüfgruppe übersetzt.